



MUSÉE DES PEINTRES DE BARBIZON

LE RENDEZ-VOUS DES ARTISTES ET DE LA NATURE

CONFÉRENCE

CONFÉRENCES D'AUTOMNE UNE PASSION : LA FORÊT DE FONTAINEBLEAU



© Ivan Bourhis

La thématique abordée invite à comprendre, observer, respecter la forêt de Fontainebleau. Pour mieux comprendre ses particularités, le musée invite des spécialistes, des artistes, des techniciens à nous révéler les secrets de leur passion pour cette forêt.

03/10/2020

🕒 17h30m - 18h30m

📍 92 Grande rue, 77630 Barbizon (<http://maps.google.com/maps?q=92%20Grande%20rue+77630+Barbizon>)

📞 01 60 66 22 27

@ Email

📅 sur réservation

🆓 Gratuit

La forêt de Fontainebleau

Le documentaire-fiction **La forêt : de l'art aux regards** de Camille Berthelin présente le cheminement de deux artistes au cœur de la forêt de Fontainebleau : Théodore Rousseau, peintre paysagiste de l'École de Barbizon et Bernard Boisson, photographe contemporain, passionné par les forêts naturelles et précède la conférence de Jean-Claude Polton. **Jean-Claude Polton**, secrétaire général de l'Association des Amis de la Forêt de Fontainebleau évoque la protection artistique de la forêt de Fontainebleau à l'initiative des artistes du 19^{ème} siècle et fait le lien avec les problématiques du 21^{ème} siècle en évoquant bien évidemment le rôle essentiel de l'AAFF dans ce cheminement.

